



REGIÓN

NACIONAL

POLÍTICA

DEPORTES

OPINIÓN

EN PROFUNDIDAD

MULTIMEDIA

Inicio / REGIÓN / Vereda La Ceja de Cajamarca, celebra la llegada de la electrificación después de 50 años

REGIÓN

2024-10-22

Vereda La Ceja de Cajamarca, celebra la llegada de la electrificación después de 50 años



Después de cinco décadas de espera, la vereda La Ceja, en el municipio de Cajamarca, Tolima, ha recibido este importante proyecto de electrificación que transformará, positivamente, la vida de sus habitantes. Este significativo avance fue posible gracias a una inversión superior a \$884 millones realizada por la Gobernación del Tolima, beneficiando directamente a 19 familias campesinas de la región.

La inauguración del servicio eléctrico se llevó a cabo en un emotivo evento al que asistieron autoridades locales, líderes comunitarios y residentes de La Ceja. Durante la ceremonia se destacó la importancia de este proyecto, que no solo proporcionará luz a los hogares, sino que también abrirá las puertas a nuevas oportunidades económicas y sociales para la comunidad.

La electrificación permitirá a las familias de La Ceja acceder a un suministro de energía constante y confiable, mejorando así su calidad de vida. Los residentes podrán disfrutar de la iluminación en sus hogares, el uso de electrodomésticos y el acceso a tecnologías que faciliten la educación y el trabajo. Este avance es un paso crucial hacia el desarrollo sostenible de la zona, que ha estado históricamente aislada y marginada.

Herman Silva, presidente de junta de la vereda La Ceja, expresó su agradecimiento a la Gobernación del Tolima por su apoyo incondicional en la realización de este proyecto. "Hoy celebramos un sueño que se hace realidad. La llegada de la electricidad a La Ceja representa un cambio significativo en la vida de estas familias, brindándoles nuevas oportunidades para prosperar", comentó.

Por su parte, Óscar Gutiérrez, gerente de la Empresa Generadora de Energía del Tolima Egetsa, destacó la importancia para desarrollo turístico y agropecuario de las familias residentes allí: "Hay una dinámica económica, hay lecherías, hay fincas ecoturísticas, donde llega el turismo tanto del Tolima como del Eje Cafetero. Aquí estamos potenciando el desarrollo de esta región".

La comunidad de La Ceja, que ha enfrentado numerosos desafíos a lo largo de los años, ahora mira hacia el futuro con esperanza. Con la electrificación, se espera que surjan nuevas iniciativas de desarrollo, fomentando la creación de pequeños negocios y promoviendo el acceso a la educación y la salud.

La Ceja está ubicada en límites entre El Tolima y el Quindío y por su exuberante belleza paisajística se está convirtiendo en un importante destino de naturaleza.

También te puede interesar



Diputado Juan Guillermo Beltrán propone el no uso de celulares en las aulas de clase



Uribe mostró cómo planea recuperar a Colombia tras arremeter contra Petro



Se aprueba proyecto de ley para esterilizar perros y gatos callejeros en Colombia



¡Atención! Yegua que estaba agonizando fue atendida por el CAPA



¡Trampa mortal! Tremendos huecos generan accidentes en la Ciudadela Comfenalco de Ibagué



Conozca las opciones que ofrece Comfenalco Tolima para Celebrar el Día de la Madre

Compra Online en:
mercacento.com
 o WhatsApp:
310 205 4508